



**UNIDAD DE PRENSA
Y COMUNICACIONES**

**ALCALDIA MUNICIPAL DE USULUTÁN ESTE, DISTRITO
DE SANTA ELENA, DEPARTAMENTO DE USULUTÁN, EL
SALVADOR, C. A.**

**INFORME DIGITAL DE FOTOGRAFÍAS DE ACTIVIDADES Y
ACTOS PÚBLICOS DEL DISTRITO**

MES: JUNIO

Nombre del encargado: **Brandon Isaac Alvarado Rosa**

3 de junio

Cobertura a servicio de recolección de desechos sólidos y barrenderos municipales.



7 de junio

Monitores deportivos de la delegación distrital de Santa Elena, realizaron trabajos de mantenimiento y preparación de la cancha municipal del Estadio Germán Rivas Lozano.



8 de junio

Cobertura de partido del Torneo Intercomunitario entre Unión Comunal y el Unión F.C.



11 de junio

Desalojo de ramas caídas en la vía pública sobre la 5a Calle Poniente, a una cuadra del mercado distrital de Santa Elena.



12 de junio

Trabajos de limpieza en las principales calles y cunetas del casco urbano del distrito de Santa Elena, esto con el objetivo de prevenir posibles inundaciones o anegamientos de agua en la época lluviosa.



Personal de emergencias distritales ha retirado un árbol de gran tamaño que cayó sobre la carretera principal que de Santa Elena conduce a Usulután, a la altura de cantón El Rebalse.



15 de junio

Nuestro equipo distrital realizó el desalojo de un árbol que cayó y se encontraba obstruyendo un tramo de la calle principal que conduce a cantón Los Jobos.



Equipo distrital removió las ramas de un árbol que habían sido lanzadas sobre la 6a Avenida y 3a Calle Oriente de Barrio Analco.



16 de junio

Equipo de emergencias distrital realizó trabajos de remoción de escombros de algunos derrumbes que ocurrieron a causa de las lluvias en Cantón Los Jobos.



Nuestro equipo removió un árbol que cayó sobre un tramo de calle en cantón El Volcán.



Equipo de nuestra delegación distrital retiró un árbol que cayó sobre la calle de Caserío Galindo en Cantón El Nanzal a causa de las lluvias.



17 de junio

Equipo de distrito realizó el desalojo de un árbol que cedió ante las lluvias y se encontraba obstruyendo el paso vehicular en caserío Lozano en cantón Los Jobos.



Alcalde Santiago Martínez visitó este día el Centro Escolar Caserío Los Tres Postes en Cantón El Volcán, donde debido a la acumulación de agua a causa de las fuertes lluvias, se produjo un derrumbe que afectó el muro perimetral del Centro Escolar, afectando así el sector de los baños de la institución.



Maquinaria de la Alcaldía de Usulután Este realizó remoción de escombros que habían sido arrastrados por las lluvias en Caserío Los Gonzáles de cantón Amate Centro.



Alcalde Santiago Martínez, ha podido verificar diferentes puntos del Distrito de Santa Elena, conversando con familias del Caserío Gómez de Cantón Joya Ancha Arriba.



Alcalde Santiago Martínez, se trasladó hasta el lugar dónde ocurrió el accidente de nuestros compañeros para constatar de primera mano el estado del personal y la problemática del árbol que cayó sobre la carretera que conduce a Jucuapa.



18 de junio

Empleados municipales removiendo un árbol que cedió a causa de las lluvias en Caserío Soriano de Cantón Joya Ancha Abajo.



Equipo de distrito realizó trabajos de mitigación de un árbol de Laurel que se encontraba en riesgo de caer sobre una vivienda en Cantón El Nisperal.



19 de junio

Equipo de emergencia del Distrito Santa Elena, llevó a cabo el retiro de un árbol que cayó a consecuencia de la saturación de los suelos en cantón El Nisperal.



Equipo de distrito realizó el desalojo de un árbol que cedió ante las lluvias y se encontraba obstruyendo el paso vehicular en Caserío El Hoyon en Cantón Los Jobos.



Equipo removió un árbol que cayó sobre la calle principal que conduce a Cantón Cerro El Nanzal, Caserío Chávez Sur.



20 de junio

El equipo realizó el desalojo de un árbol que cedió ante las lluvias y se encontraba obstruyendo el paso en la calle principal a San Mariano en Cantón Los Jobos.



Trabajadores del distrito se trasladaron a Caserío Los Gaitanes de cantón Joya Ancha Abajo para retirar un árbol de conacaste que se encontraba obstruyendo el paso vehicular sobre el puente El Gavilán.



21 de junio

Maquinaria de la alcaldía municipal retirado un derrumbe que se encontraba obstruyendo el paso vehicular sobre la calle principal que conduce a Cantón Amate Centro.



Equipo de emergencia distrital removió un árbol que había caído a causa de las lluvias sobre la calle que conduce a Cantón Amate Sur.



Maquinaria de la Unidad de Servicios Ciudadanos de la Alcaldía de Usulután Este realizó el retiro de escombros sobre la calle principal que conduce a Cantón Los Jobos y Cantón El Nisperal a la altura del Puente La Guaza.



26 de junio

Primer reunión informativa referente a los Festejos Patronales del Distrito de Santa Elena 2024 junto a los comités, instituciones y organizaciones del distrito.



28 de junio

El jefe de distrito en coordinación con personal de protección civil, realizaron la evacuación de una familia que se encontraba en riesgo de derrumbes aledaños a su hogar en cantón Joya Ancha Arriba.

